

# Un minuto de silencio por un nuevo caso de violencia machista en la Comunidad Valenciana

23/02/2017



El Ayuntamiento de Elda realizó ayer un **minuto de silencio a las puertas del Consistorio** convocado por la Federación Valenciana de Municipios y Provincias para demostrar su repulsa ante un nuevo caso de violencia en la Comunidad Valenciana. El pasado martes **una mujer murió a manos de su pareja** en Valencia, lo que suma

un total de **tres mujeres asesinadas por violencia machista en la Comunidad Valenciana en tan solo cuatro días**. El número de **mujeres muertas a manos de sus parejas asciende a 15 en España en lo que va de año**.